



あかるいまち 21

1,700kg 完売しました!



【仕分作業真最中】

文を頂き、100kgの追加注文をしていました。当日は通りがかりの方や追加購入される方などもあり、当日販売分はすぐに売り切れ、さらに100kgの追加注文を行いました。当日売切れにより、商品の受渡しを待って頂いた方など、ご迷惑をお掛けしました。予想を超える反響により、合計で1,700kgの大長みかんを販売することが出来ました。ご協力本当にありがとうございました!

1/28(水)13時、大長みかん1,500kgを積んだトラックが生協けんこうプラザ前に到着しました。当日手伝いに来て下さったけんこうまつり有志実行委員のみなさんや地域の組合員、職員で手分けして荷下ろしと同時に5kg箱への仕分作業が始まりました。

みかん1,500kgに対して、前夜までに1,600kgの注



【たくさんの方にご協力頂きました!】

繋がっていくって楽しい笑顔! ~福島支部新年会~

1/20(火)、今年も恒例の福島支部新年会が開催されました!参加者24名の中にはこの度は班会や訪問でつながりをつくれた方が初めて参加されたり、福島生協病院の元院長中本先生も参加され、楽しく話しておいしいご飯を頂きました。新年会の途中で、福島支部レクリエーション委員の菊崎さんから、広島の方言クイズが出され、あーじゃないこーじゃないと言いながら、ワイワイ楽しく過ごしました。理事・支部長からは、



昨年のご協力いただいたことへの感謝の言葉と今年の9月にオープン予定の新病院の話もあり、「楽しみな一年になるように一緒に頑張っていきましょう!」と締めくくって解散しました。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合